

**PEKON.WEB.ID**

## **PJ. Bupati Kubu Raya dan Forkopimda Sambut Kunjungan Kapolda dan Wakapolda Kalbar di Pos Pengamanan Gaia Mall**

**Cucu - KUBURAYA.PEKON.WEB.ID**

Apr 11, 2024 - 17:38



KUBU RAYA - Forkopimda Kubu Raya sambut kunjungan Kapolda Kalbar, Irjen Pol Pipit Rismanto, S.I.K., M.H bersama Wakapolda Kalbar, Brigjen Pol Roma Hutajulu, S.I.K., M.Si beserta PJU Polda Kalbar di Pos Pengamanan Gaia Mall Jalan Arteri Supadio Kecamatan Sungai Raya Kabupaten Kubu Raya, Selasa (9/4/24) malam.

Kunjungan Kapolda bersama Wakapolda Kalbar beserta rombongan disambut langsung oleh Pj. Bupati Kubu Raya Dr. Drs. Syarif Kamaruzaman, M.Si., Kapolres Kubu Raya AKBP Wahyu Jati Wibowo, S.I.K., S.H., M.H., Dansat POM AU Lanud Supadio Letkol POM Librianus Rimpin, Wakapolres Kubu Raya Kopol Hilman Malaini, S.H., S.I.K., Kadis Perhubungan Kubu Raya Odang Prasetyo, M.Si., Kadis Kesehatan Kubu Raya H. Marijan, M.Kes., Kasat Pol PP Rasudi, S.Sos.,M.Si, Danramil Sungai Raya Kapten ARM. Tri Yuliantoro, PJU Polres Kubu Raya dan Manager Marcom Gaia Mall Airlangga.

Setelah melakukan pemantauan serta pengecekan pelaksanaan tugas serta kesiapsiagaan petugas Pos Pengamanan Gaia Mall dalam memberikan pelayanan terhadap masyarakat yang merayakan malam takbiran, Kapolda Kalbar beserta rombongan memberikan bingkisan yang diterima oleh petugas perwakilan dari TNI-Polri. Pol PP, Dishub dan Security Gaia Mall Kabupaten Kubu Raya. Dalam kegiatan tersebut, Pj Bupati Kubu Raya Dr. Drs. Syarif Kamaruzaman, M.Si mengatakan, pada malam ini semua jajaran Forkopimda melakukan pemantauan sejumlah Pospam untuk memastikan pada malam takbiran dan perayaan Idul Fitri besok dalam kondisi aman dan lancar.

" Adapun pemantauan Pospam yang kami lakukan yaitu, Pospam Gaia Bumi Raya City Mall, Posyan dermaga Rasau Jaya, Pos Terpadu Bandara Internasional Supadio, Posyan Simpang Empat Desa Kapur, Pospam Desa Parit Baru, dan Pospam Tugu Alianyang," terang Kamaruzaman setelah menerima kunjungan Kapolda Kalbar beserta rombongan di Pos Pengamanan Gaia Mall.

Kemudian, Pj. Bupati Kubu Raya menuturkan, pemantauan di Pos Pengaman Gaia Mall yang dilakukan Kapolda Kalbar berset rombongan untuk mengetahui secara langsung situasi di lapangan serta sebagai bentuk dukungan moril pimpinan kepada petugas gabungan yang melaksanakan tugasnya. Selanjutnya, Kapolres Kubu Raya AKBP Wahyu Jati Wibowo mengatakan, pemantauan ke 6 Pos tersebut di malam takbiran ini melibatkan seluruh stakeholder terkait, seperti TNI/Polri, pemerintah daerah, Dinas Kesehatan dan Dinas Perhubungan bersama-sama dan bersinergi melaksanakan pengamanan malam takbiran ini.

" Kami dari Polres Kubu Raya menerjunkan 315 personel untuk melakukan pengamanan di Pospam dan Posyan, selain itu personel ini juga kita tempatkan di seluruh masjid untuk melakukan pengamanan malam takbiran dan salat Idulfetri besok," kata Kapolres.

Kapolres menjelaskan, dari 315 personel itu dengan rincian 108 personel Polres Kubu Raya dan 207 personel dari instansi terkait.yang melakukan pengamanan malam takbiran ini melibatkan stakeholder terkait di 9 kecamatan Kabupaten Kubu Raya.

"Polres Kubu Raya sudah melakukan strategi tersebut dengan melakukan pemetaan dinamika dan tantangan lingkungan strategis nasional yang wajib diantisipasi dalam pelaksanaan Operasi Ketupat Kapuas 2024," tegasnya.